

# Montse Grases

## Boletín de la Oficina para las Causas de los Santos

Prelatura del Opus Dei. España  
Año 2025 | nº 29

### Una gran amiga

Me llamo Rita, soy libanesa y tengo una historia especial con Montse Grases. A los 25 años dejé mi pueblo en la montaña para vivir en Beirut, donde decidí ser del Opus Dei: había visto que mi camino de santidad se encuentra en la realización de las tareas del hogar que contribuyen a hacer familia en los centros de la Obra. Allí encontré un libro de portada naranja que captó mi atención: una biografía de Montse. Me enamoré de su historia y no paré de leer hasta terminarlo en dos días.

Montse me impactó profundamente por su alegría al entregarse por completo a la voluntad de Dios. Poco después, me propusieron trasladarme a España para completar mi formación. Aunque me costaba la idea de salir de mi país, sentí que Montse me daba fuerzas para aceptar.

Desde que la conocí a través del libro, siento que es una gran amiga. Su ejemplo me anima en los momentos difíciles, y su sonrisa y mirada son una inspiración constante. Me impresiona saber que, como yo, tenía un carácter fuerte, pero luchó por moderarlo hasta llegar al cielo. Esto me motiva a esforzarme por mejorar y alcanzar la santidad.



Nuevos paneles sobre Montse Grases en el acceso al oratorio de Santa María de Bonaigua, donde se conservan los restos mortales de Montse.

Siempre llevo conmigo una estampa con reliquia y le pido ayuda. Un gran sueño mío era rezar en la cripta donde reposan sus restos en Barcelona. En 2010 no pude cumplirlo, pero al año siguiente conocí a su hermana pequeña en Líbano, fue como un "guiño" de Montse.

Finalmente, hace dos años, estando en un curso en Valencia, con la ayuda de una amiga, pudimos organizar un viaje exprés a Barcelona. Pude rezar ante sus restos durante una hora y viví con ella un tiempo fuerte, definitivo, sentí su presencia y tuvimos una conversación entre amigas. Estoy segura de que Montse planeó ese momento y le agradezco profundamente haber hecho realidad este sueño.

La amistad de Montse me acompaña de manera especial en este año jubilar de la Esperanza. ■

### 30 novenas

Mi hijo se había presentado dos veces a las pruebas de acceso a la judicatura. Llevaba unos cinco años preparándose. Las pruebas son un test, primer examen oral y un segundo examen oral. La tercera vez pensé en pedir a Montse Grases que le concediera, por su intercesión, el favor de que fuera capaz de aprobar los tres eventos. El estudio fue verdaderamente titánico. Por mi parte hice alrededor de 30 novenas a Montse Grases para que todo fuera propicio. Aprobó el test y el primer oral. El segundo oral tuvo lugar el 2 de octubre del 2023 y lo aprobó con éxito. Actualmente es fiscal.

A. M. S. – España

### Se fue el fantasma

Una noche me vino el “fantasma” (conjunto de síntomas que vienen cuando se tiene un miembro amputado). A veces me viene en la pierna derecha, que tuvieron que amputar por un sarcoma. Algunas veces me da tan fuerte que para quitar el dolor tomo unas pastillas que acaban por causar mareos y vómitos, y además puede durar varios días. Cuento esto porque anoche lo empecé a sentir, y no quería dejar de asistir hoy a la santa misa. Ya había tomado un Nolotil y estaba usando la manta eléctrica, pero estaba muy cansada de no dormir y me encontraba mal. Me dirigí a Montse Grases, que también sufrió un sarcoma. Le dije “¡Montse, no puedo más, ayúdame!” Fue instantáneo. El “fantasma” se fue inmediatamente.

A. V. A. – España

---

Quienes deseen comunicar favores pueden dirigirse al correo electrónico: [ocs.es@opusdei.org](mailto:ocs.es@opusdei.org), a través de la página web [www.montsegrases.org](http://www.montsegrases.org) o escribir a la Oficina para las Causas de los Santos de la Prelatura del Opus Dei, c/ Diego de León 14, 28006 Madrid.

Montse fue declarada  
*Venerable* en 2016.

## Venerable Montse Grases

### Oración

Señor, que concediste a tu sierva Montse la gracia de una entrega serena y alegre a tu Divina Voluntad, vivida con admirable sencillez en medio del mundo: haz que yo sepa ofrecerte con amor toda mi actividad cotidiana y convertirla en un servicio cristiano a los demás; dignate glorificar a tu sierva y concédeme por su intercesión el favor que te pido... (pídase). Así sea.

Padrenuestro, avemaría y gloria.

De conformidad con los decretos del Papa Urbano VIII, declaramos que en nada se pretende prevenir el juicio de la autoridad eclesiástica, y que esta oración no tiene finalidad alguna de culto público.

